

Les frères Gurriell écrivent une page dans l'histoire du baseball cubain



La Havane, 15 oct. (RHC)-. Les frères Gurriell ont écrit une nouvelle page de l'histoire du baseball cubain. Ils ont été tous les trois choisis pour former l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au tournoi Premier 12, prévu du 8 au 21 novembre à Taiwan et au Japon.

C'est la première fois que trois frères font partie d'une équipe de Cuba lors d'une compétition internationale.

L'aîné, Yulieski Gurriel, est considéré comme le baseballeur cubain le plus médiatique des dernières années et un des champions olympiques d'Athènes 2004. Il y a aussi Lourdes Yunielkis le cadet qui a fait ses débuts aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et Yunieski qui vient de terminer comme leader des lanceurs à la Ligue indépendante du Canada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/72699-les-freres-gurriell-ecrivent-une-page-dans-lhistoire-du-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba